

L'éloge est fait en Zambie de la tenue à Cuba du Sommet de la CELAC



La Havane, 15 février (RHC)- Le Secrétaire Général du parti « Front Patriotique de la Zambie », Wynter Kabimba, a signalé que les acquis obtenus par l'Amérique Latine remplissent d'espoir l'Afrique. Au cours d'une rencontre à Lusaka avec la vice-présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Alicia Corredera, ce dirigeant politique a félicité Cuba pour l'excellente organisation du deuxième Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui s'est tenu à La Havane les 28 et 29 janvier.

Alicia Corredera a ajouté que son actuelle visite en Zambie a lieu au cours de l'année du 55e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine et du 50e anniversaire de l'indépendance de la Zambie.

La vice-présidente de l'ICAP s'est également entretenue avec le leader historique de la Zambie, Kenneth Kaunda auquel elle a expliqué les projections de travail de l'ICAP pour cette année et en particulier, les détails de la Rencontre Mondiale de Solidarité avec Cuba qui se tiendra à La Havane du 27 au 31 octobre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14685-leloge-est-fait-en-zambie-de-la-tenue-a-cuba-du-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba